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The SAMURAI 700 is a pull-style saw capable of easily cutting all types of wood, logs or bundles of branches. Thanks to the innovative system, the SAMURAI 700 allows you to work with minimal effort as you don’t need to
move the weight of the wood just the well-balanced blade. SAMURAI 700 makes the cutting fast, safe and efficient thanks to the use of high-level components and weighted wide blade, rollers help to advance the log and the
PTO version has a hydraulic transmission. SAMURAI 700 is a sawing machine of a superior level to any other.
SAMURAI 700 EXPERT is equipped with a wide conveyor belt with 3 extensions for fast and efficient loading of the cut timber. The conveyor extension is hydraulic and the overall dimensions when stored away are very
compact. With the possibility to tilt the saw machine the operator has the ability so that the wood advances by gravity saving the effort needed for loading.

SAMURAI 700 est la scie à disque mobile capable de couper avec une grande facilité tous types de bois, grumes ou brassé de branches. Grâce à son système innovant, SAMURAI 700 permet de travailler sans pousser tout le poids
du support et du tronc. C’est une machine à scier très pratique, rapide et surtout sûre. Grâce aux composants de haut niveau tels que la lame Widia, les rouleaux sur le banc pour faire avancer le tronc et la transmission totalement
hydraulique pour la version avec arbre à cardan, la SAMURAI 700 est une machine de sciage d’un niveau supérieur à tous les autres.
Dans la version SAMURAI 700 EXPERT, Balfor a voulu améliorer l’utilisation de la machine au maximum. Sur la SAMURAI 700 EXPERT en effet, grâce au large tapis roulant à 3 rallonges, l’évacuation du bois coupé est rapide et efficace.
L’extension du tapis est hydraulique et les dimensions globales avec le tapis replié sont vraiment minimales. La grande nouveauté de SAMURAI 700 EXPERT est la possibilité d’incliner la scie au degré souhaité par l’opérateur pour que
le bois avance seul par gravité. L’opérateur doit seulement charger le bois à couper et agir sur la poignée reliée à la lame de coupe.
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41791 SAMURAI 700 C
Tractor PTO 295 30 32 125X78X125 25

41923 SAMURAI 700 EM
220 Volt 235 30 125X76X110 3

41943 SAMURAI 700 ET
380 Volt 230 30 125X76X110 3

41981 SAMURAI 700 EXPERT
Nastro da 5 metri/40cm - Tractor PTO 5m/40cm 600 30 32 300X120X120 25

41982 SAMURAI 700 EXPERT ET
Nastro da 5 metri/40cm 5m/40cm 630 30 300X120X120 4
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